



## 毎日の学習を見直そう

いよいよ2月となり、今年度も残りわずかとなりました。寒い冬も後少しの辛抱です。暖かい春はすぐそこまでやっています。希望を持って毎日の学校生活を送りましょう。

さて、今月には基礎学力テストが予定されています。このテストの最大の特徴は、県下全体で、同じ問題を使って、同じ日に実施するという点です。このテストの結果をもとにして、1・2年生の学習がどれくらい身についているかを検討し、3年生に進級するまでに、弱点の発見と補強をしなければなりません。授業態度や自主学習の方法などを含め、毎日の学習を見直すように心がけてください。また、学年末テストにも全力を尽くしましょう。

## 3年生の姿に学ぶ

1月から3月にかけて、3年生の進路の選択も大詰めを迎えています。中学校生活での最大の目標を達成するために毎日真剣に努力する先輩たちの姿から、来年の今頃の自分の姿を想像し、学校生活の励みにしていってください。

また、後輩であるみなさんは3年生を応援することを忘れてはいけません。特に3年生のテストの日はいつも以上に休み時間や昼休みの生活に注意し、廊下や階段などではできるだけ静かにするなど、気をつけてほしいものです。

## 人権について考える

後期の人権学習は「許せない職業差別」「HIV 感染者の人権を考える」「ハンセン病と人権」「識字学級」について学習しました。「ハンセン病と人権」についての生徒の感想を紹介させていただきます。

● ハンセン病という病名は知っていましたが、詳しいことは全く知りませんでした。さらに、もののけ姫にでてくる包帯だらけの方がハンセン病の方というのでも知りませんでした。私は、差別や特定の人に対する偏見は無知からくと改めて思いました。すぐに正しい法律をつくらなかった政府も、その法律が間違っていると気が付かず無関心だった人たちも、正しい知識を身につけていればこのような過去にはならなかったと思います。たくさんの人の人生をうばった差別は本当になくしていくべきだと思いました。そのために、も正しい知識をつけ、間違ったことを信じない、広めないことが大切だと強く思いました。これからも、自分が差別しないよう、新たな差別をうまないようにしっかりと学んでいこうと思いました。私たちはもちろん、政府などの大きな力を持った人が正しいことを発信していくことが大切だと思います。

差別や偏見のない世の中にするために、これからも、人権学習を進めていきたいと思っています。ご家庭でも時間をとっていただき、人権についてお話し合いをしていただければありがたいです。

日	曜	2月行事予定	給食
1	土		×
2	日	家庭人権学習の日	×
3	月	全校集会	○
4	火	3年生育成型選抜	○
5	水	短縮日課	○
6	木	3部活動	○
7	金	短縮日課 漢字検定	○
8	土		×
9	日		×
10	月		○
11	火	建国記念の日 県中新人駅伝大会	×
12	水	基礎学力テスト1,2年	○
13	木	人権ふれあい子ども会	○
14	金		○
15	土	全校登校日(3時間授業)	×
16	日		×
17	月	学年末テスト1日目	×
18	火	学年末テスト2日目	×
19	水	振替休業日	×
20	木	学年末テスト3日目	○
21	金		○
22	土		×
23	日	天皇誕生日	×
24	月	振り替え休日	×
25	火	生徒会専門委員会	○
26	水		○
27	木		○
28	金		○

【3月の主な予定】

4日(火) 実力テスト

6日(木) 修了証授与式  
卒業式予行

7日(金) 卒業式

24日(月) 修了式 離任式



